
皆様に感謝！開校５０周年記念式典          肥留間 智子 

 １１月１６日（土）朝早くから、実行委員の方々の準備が始まり、開校５０周年記念式典が執り行われまし

た。晴天の中、川越市長 川合善明 様、川越市教育委員会教育長 新保正俊 様をはじめ、約９０名の来賓

の方々を迎え、１年生から６年生の児童、教職員の参加の下、行うことができました。 また、５０周年記念

式典実行委員会から「学校旗一式」、七町自治会から「校名屋上看板」、もちの木会（歴代 PTA 会長等の会）か

ら「校門前屋外掲示板」と、本校に関係する皆様方から寄贈品を頂き、子ども達には、記念誌や

クリアファイル、バンダナを記念品としていただきました。 

 ５０周年という節目の年に、子ども達も教職員も高階南小学校に関わることができ、とても幸

せです。これまでの高階南小学校の歴史と伝統を創り上げ、陰となり日向となり支え続けてくだ

さった地域の皆様や保護者の皆様のお力添えに、改めて感謝の気持ちでいっぱいになりました。

そして、５０周年を超え、これまで創り上げられた素晴らしい高階南小学校を引き継ぎながら、

さらに令和の時代を生き抜く新しい高階南小学校を、児童、教職員が一丸となって創り上げてい

きたいと思っています。これからも相変わらぬ本校への温かい見守り、応援をお願いいたします。 

１１／７（木）～８（金）修学旅行に行ってきました 
 栃木県日光方面に６年生が、一泊二日の修学旅行に行ってきました。お陰様で二日間とも

雨に降られることもなく活動することができました。今年は紅葉もきれいに見ることができ、

源泉、湯滝、華厳の滝、戦場ヶ原、東照宮など、どこの観光地も素晴らしい風景でした。歌

うことが大好きな６年生は、バスの中でもナイトレクでも、寝ることよりも常に歌い続け、

盛り上がりのあるエネルギッシュな修学旅行となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
川越市のご協力の下、東側の校門に新しい緩衝材を取り付けました。構造上、車輪にゴムを取り

付けることはできません。 
川越市では、市民目安箱等で受けた市民の皆様からのご指摘については、お名前、連絡先をご

記入の上、直接やり取りをさせていただき改善を図っています。匿名でのご指摘については、十

分な改善を図ることはできませんので、ご了承ください。 

南小だより さわやかなあいさつ 明るい教室 きれいな学校  
学校教育目標  「心豊かにたくましく生きる児童の育成」    令和元年１２月２日               かしこい子 やさしい子 たくましい子       第１０号 
今月の生活目標 『物を大切にしよう』           川越市立高階南小学校 

情報モラル、大丈夫ですか 
 大阪市の小学６年生が栃木県小山市で発見された 

女児誘拐事件、兵庫県の女子中学生を本庄市に住まわ 

せていた誘拐事件は、どちらも SNS のメッセージのやり取り

で事件に至ったということで話題になっています。小学生６

年生でスマホ所有率が３割であるという調査を聞くと、イン

ターネットの危険性や大人の役割について、改めて考えさせ

られます。１１月２９日（金）には、４年生～６年生の子ど

も達を対象に、埼玉県青少年課健全育成支援担当の方に「子

供安全見守り講座」としてお話を伺いました。その後、保護

者向けにもお話をしてくださいました。大人が考えている以

上に、危険は潜んでいます。大人は、子ども達を守らなけれ

ばなりません。そして、ご家庭では保護者の方が主導権を握

って、子ども達が健全に情報を利用することができるように

環境を整えていただければと思います。  

学校研究「算数科授業研究会」 
 本校では、昨年度から川越市教育委員

会教育研究会の委嘱を受け、算数科の学

校研究に取り組んでいます。１１月は、

特別支援学級の花の子学級で「くり下が

りのひき算」を大塚教諭が、５年２組で

「単位量あたりの大きさ」を岡﨑教諭が、

研究授業を行いました。授業を行うにあ

たって、他校の先生方も交えた検討会を

数回行い、教員みんなで授業を創り上げ

るという形の研究のスタイルで 

行っています。日々の授業に生 

かすことができ、授業者だけで 

なく参加者にとってもプラスに 

なり、学びの多い研究となっています。  
校門の騒音対策について 


